
Servicios Sociales 
ceas.centro@segovia.es 

 

 

 

 

 
 

 
 

Avda. del Acueducto  28 bis,entreplanta  40001 Segovia. Tel . 921 466193  
www.segovia.es 

I borrador acta CSI 22.12.22 

 
 

 
REUNIÓN EXTRAORDINARIA CONSEJO SECTORIAL DE IGUALDAD 

 22 DE DICIEMBRE DE 2022. 
 
  
Día: 22 de diciembre de 2022 
Hora:  10 horas 
Lugar: Salón de Plenos del Ayuntamiento de Segovia 
 
Asistencia:  
 
 

ASOCIACIÓN O ENTIDAD  REPRESENTANTE 

Cruz Roja Julia Zamora Olombrada, disculpa ausencia 
 

ESPAVILA    Marta García Arribas, disculpa ausencia 

Gerencia de SS.SS. de la JCyL � Clara Isabel Pascual Rico 

UVG Subdelegación del Gobierno Carmen Meléndez 

Asociación María del Salto María Fe Isabel 

Dirección Provincial de Educación      Gloria Bartolomé Martín, disculpa ausencia 

Coordinadora de Personas con 
Diversidad Funcional 

    Seila Cobo Mirasierra, ausente 

AMUDIS CYL Mª. Antonia Gómez Crespo 

ISMUR Beatriz González Yuste 

Secretaria de Mujer de CC.OO. M.ª Pilar García Santamaría 

Secretaria de Mujer de UGT    Paula Martín 

Cáritas Diocesana Begoña Tardón Rincón, disculpa ausencia 

FEMUR Reyes Santos 

Fundación Secretariado Gitano Luis Martínez y Sheila Jiménez, disculpan 
ausencia 
Mar Fresno 

Cátedra de Género UVA Susana de Andrés del Campo, ausente 

Segoentiende Marcos Tarilonte Berzosa 

Rpte. grupo municipal PP Silvia Pasarón 

Rpte. grupo municipal C´s     Laura Martínez 

Rpte. grupo municipal PSOE Andrés Torquemada Luengo, disculpa ausencia 

Rpte. grupo municipal PODEMOS � Irene Rozas Martín 



 

 

Página 2 
 
 

Concejalía de Educación y 

Juventud. Ayto. Segovia 

    Mª Eugenia Díaz-Miguel García, disculpa 
ausencia 
 

Agente de Igualdad de 

oportunidades 

   Raquel García Merino 

Ayuntamiento de Segovia    Ana Peñalosa Llorente, Presidenta del Consejo 

Ayuntamiento de Segovia    Israel González Sanz, Secretario del Consejo 

 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

    Se aprueba el acta de la sesión anterior por unanimidad. 

 
2. Evaluación de los actos celebrados con motivo del 25 de noviembre, D.I. de 

eliminación de la violencia contra las mujeres. 
 
Comienza la sesión la presidenta del Consejo informando que considera que todo salió 
bastante bien, pero que el sitio del acto central, se quedó bastante justo para la gente que 
asistió. Se intentará buscar nueva ubicación para actos posteriores, como por ejemplo la 
Alhóndiga, aunque el espacio se reduce si tiene exposiciones esculturales y no se dispone 
de calefacción. 

 
La presidenta informa, que el acto central finalmente fue a las 12:30h. en la Casa de la 
Lectura y el orden fue el siguiente: 
 
 
1. Lectura de un poema por parte de la conductora del acto Reyes Santos. 

 
2. Intervención de la Alcaldesa. 

 

3. Intervención de la presidenta del Consejo explicando la campaña de éste año. 
 

4. Lectura de los relatos ganadores del VIIl certamen de este año. Fueron muy emotivos 
y tuvieron gran calado entre las personas que asistieron. 

 
5. Visionado del vídeo elaborado en torno a la semana del 25 N, no se pudo realizar 

puesto que los actos se aplazaron a la semana siguiente. 
 

6. Lectura del manifiesto por parte de la representante de Subdelegación del Gobierno. 
 

7. Por último y para finalizar se contó con la participación de un grupo numeroso de 
alumnas/as del Cooperativa Alcázar que dieron lectura a los nombres y edades de 
las víctimas del año 2022 y colgaron las cintas representativas en los lienzos a tal 
efecto, con la posterior lectura de su propio manifiesto. 

 
 

Continúa la presidenta, agradeciendo el papel del representante de Segoentiende, que 
tomó la batuta para ejercer de “speaker” en los actos de calle. Del mismo modo, agradece 
a la representante de Cruz Roja, por la misma función en el acto realizado en la Plaza del 
Cristo del Mercado. 
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Respecto a la conducción del acto central, también agradece el buen papel de la 

representante de Femur y propone para la conducción del próximo 8 de marzo, a la 

representante de Cáritas, considerando a ambas muy buenas comunicadoras y de gran 

aportación como representantes en el consejo. 

Respecto al resto de actos programados, la presidenta explica también, que hubo que hacer 

cambios de última hora debido a las penosas condiciones climáticas (llovió durante toda la 

semana) y los actos previstos se tuvieron que realizar del 28 de noviembre al 1 de diciembre. 

El orden fue el siguiente: 

 
1. Plaza del Salvador. El acto tuvo lugar el lunes 28 de noviembre. Centros invitados: 

el IES Mariano Quintanilla, el IES Ezequiel González y colegio Claret. 

Participaron 3 grupos (4º de la ESO) del IES Ezequiel González y un grupo del 

Claret. 

 

2. Parque del Peñascal (zona próxima al mercado de la Albuera). El acto fue el martes 

29 de noviembre. Centros invitados: el IES Mª Moliner y también el IES Albuera. 

Participaron un grupo del Cooperativa Alcázar y un grupo numeroso del IES Mª 

Moliner. 

 

3. Plaza del Cristo del Mercado. El acto fue el miércoles 30 de noviembre. Centros 

invitados: el IES Giner de los Ríos y el IES Andrés Laguna. 

 

Participó un grupo de 2º de la ESO del IES Andrés Laguna. 

 

 

4. Espacio verde entre el campo de fútbol “Mariano Chocolate” y el Pabellón Pedro 

Delgado en Nueva Segovia. El acto fue el jueves 1 de diciembre. Centros invitados 

el  CIFP- Centro Integrado de Formación Profesional Felipe VI y los colegios Nueva 

Segovia y Elena Fortún.  

Participaron un grupo de 6º de primaria del CEIP Fray Juan de la Cruz, Nueva 

Segovia y Cooperativa Alcázar. 

 

La presidenta cede la palabra por si hubiera alguna apreciación más conforme al 25 de 

noviembre. 

Interviene la representante de ISMUR, para interesarse sobre la información facilitada por 

parte del representante de la Fundación Secretariado Gitano sobre el malestar del colectivo 

de mujeres gitanas para no participar en los distintos actos, puesto que manifestó que éste no 

sentía representado.  

La representante de ISMUR manifestó la necesidad de que todos los colectivos puedan verse 

representados en el Consejo. 
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Interviene la representante regional de la Fundación, hoy presente en el consejo, por 

desconocer los motivos, ofreciendo una respuesta en la próxima reunión, después de 

conversar con su compañero. 

 

 

3. Otros asuntos de interés. 
 
La presidenta del Consejo propone, que se retomen las concentraciones mensuales que 
se venían realizando y que se lleve una silueta de las realizadas, cada mes al lugar que 
corresponda.  
Aclara que, aunque esté previsto cederlas a los institutos que previamente las soliciten, 
una de ellas se podría llevar a cada acto con la finalidad de sumar participación y que el 
mensaje a transmitir sea de mayor calado, incluso se podría parar a la gente por la calle 
para hacerles partícipes de la concentración. 
Posteriormente, de todo ello, se podría realizar un informe con los datos que se recojan. 
Entre las personas asistentes a la reunión, se barajan posibles fechas de realización de 
las concentraciones y se propone que sean el último jueves de cada mes a las 12 h. para 
que no coincida con el Pleno municipal. 

 
Interviene la representante de AMUDIS CyL para mostrar su disconformidad con dichos 
actos considerándoles de campaña municipal. 

 
Interviene la presidenta, aclarando que la finalidad de las concentraciones es sensibilizar 
a la población contra la violencia de género, como se ha hecho en años anteriores y que 
para nada es una estrategia de campaña. 
 
Próximo 8 de marzo: La presidenta propone que, para la próxima reunión se traiga alguna 
propuesta trabajada de las que ahora se realicen, por ello pregunta que se puede hacer 
de cara al próximo Día Internacional de las Mujeres. 
 
Propone, el hacer algo que representara a todas las entidades presentes en el Consejo, 
como por ejemplo un acto o varios con pequeñas intervenciones de cada una de las 
entidades con la finalidad de visibilizarlas como representación de la igualdad en nuestra 
ciudad. 
 
La representante de AMUDIS CyL, propone retomar actos que se han hecho y considera 
“muy bonitos” como el tema de entregar una rosa o una flor de papel a cada persona que 
acuda… También, propone que la Concejalía de Cultura cuente con la participación del 
Consejo Sectorial de Igualdad, puesto que realizan multitud de actos relacionados con la 
mujer: mujeres 365, encuentro de mujeres que transforman el mundo… 
 
Interviene la AIO para explicar que algo parecido pasó con Juventud, cuando realizaron la 
ponencia de Pamela Palenciano y no se pidió colaboración. 
 
La representante de Subdelegación del Gobierno, considera que es importante, además, 
contar con la participación del taller municipal de teatro para el próximo 8 de marzo, que 
se pida la colaboración en alguna lectura teatralizada…y posteriormente completarlo con 
la instalación de pequeños stands, que proponía la presidenta en su intervención. Propone 
como lugar de celebración la Alhóndiga y pregunta a la representante de AMUDIS CyL 
¿Qué punto o lugar consideran ellas que sea más representantivo para su asociación? 
Contesta la representante de AMUDIS CyL, que por ellas está bien el lugar propuesto, 
pero considera que el stand o las mesas, deben ir agrupadas, como un todo. 
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Interviene la presidenta, para asentir que la Alhóndiga podría ser el lugar más adecuado 
y preferiblemente, las mesas de las entidades con las personas del consejo se colocarían 
en la sala central. 
 
Interviene la representante de UGT, preguntando sobre la información que se tiene que 
mostrar en las mesas/stands, pregunta si exclusivamente tiene que ser de Violencia de 
Género.  
Es contestada al unísono por el consejo, que no, que se tiene que mostrar información 
sobre temas de igualdad que vayan dirigidos a las mujeres. 
 
Toma la palabra la presidenta, apuntando que serán mesas corridas en las que se dejará 
el material de cada entidad, pero no habrá personas detrás del puesto (porque no se trata 
de una feria). 
 
Logo del Consejo: La presidenta muestra en la reunión el dossier del logo seleccionado 
por parte del jurado y que ha sido elaborado por las alumnas de la UVA.  
Se trata de una figura abstracta de dos personas, sin género definido que simulan estar 
bailando. Se da lectura en la reunión al significado completo del logo que se refleja en el 
manual.  
El logo seleccionado, se somete a votación, resultando ganador por 10 votos a favor 
(incluído el de la presidenta), cero votos en contra y dos abstenciones. 
 
Señales informativas: La presidenta informa al consejo, que en los próximos días se van 
a instalar en las vías de entrada a la ciudad las señales “Segovia libre de agresiones 
machistas” de las que se habló en reuniones anteriores. 

 
 

4. Ruegos y preguntas. 
 
 

La representante de Subdelegación del Gobierno pide, que por favor la agente de igualdad 
de oportunidades permanezca de manera continuada en el tiempo, con la finalidad de ser 
más operativo el funcionamiento de Consejo. 
La presidenta informa, que la AIO volverá en el mes de enero. 
 
La representante de Podemos consulta, si se podría incorporar al consejo el sindicato de 
enseñanza STECyL. 
Es contestado por la presidenta, informando que ya se trató este tema puntualmente en 
una reunión anterior, informando que según el reglamento no. Sí podrían acudir de manera 
puntual cuando se considere necesario para un tema específico y relacionado. 

 
 
 
Sin más asuntos que tratar, finaliza la reunión a las 11:10 horas y se fija fecha para la próxima 

reunión del Consejo Sectorial de Igualdad el 18 de enero a las 9:30 horas en el mismo lugar. 


